
Warnings: 

1. Do not expose this product to rain or damp conditions. 

2. Prevent this item from falling as it could cause serious damage. 

3. Do not dismantle, repair or modify this product by yourself, contact an authorized 
specialist. 

4. In order to avoid any risk. do not dispose of this product inappropriately. 

5. Clean it with a dry doth. 

6. Do not place this item near sources of heat or expose to direct sunlight. 

7. Do not insert any metal objects into this device as there is a risk of causing a short 
circuit in the unit. 

8. To avoid risk. do not place any metal objects between the charger and the mobile 
device during the charging process. 

9. Keep out of reach of children. 

 

Warnungen: 

1. Setzen Sie dieses Produkt nicht dem Regen oder feuchten Bedingungen aus. 

2. Achten Sie darauf, dass dieses Gerät nicht herunterfällt, da dies zu schweren 
Schäden führen kann. 

3. Zerlegen, reparieren oder modifizieren Sie das Gerät nicht selbst. wenden Sie sich 
bitte an einen autorisierten Fachmann. 

4. Um jedes Risiko zu vermeiden, entsorgen Sie dieses Produkt nicht unsachgemäß. 

5. Reinigen Sie es mit einem trockenen Tuch. 

6. Stellen Sie das Gerät nicht in der Nähe von Wärmequellen auf und setzen Sie es nicht 

direktem Sonnenlicht aus. 

7. Stecken Sie keine Metallgegenstände in das Gerät, da sonst die Gefahr eines einen 
Kurzschluss im Gerät zu verursachen. 

8. Um Risiken zu vermeiden, legen Sie während des Ladevorgangs keine  
Metallgegenstände zwischen das Ladegerät und das mobile Endgerät. 

9. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. 


